
Mesdames, Messieurs, 

L’année 2025 commence : qu’elle soit pleine de joie, de sérénité et de bienveillance. 
Je vous adresse également tous mes vœux de bonne santé. 

Il y a un an, notre commune a subi de fortes inondations : la mairie, l’agence postale, 
les services techniques, l’école maternelle, le restaurant scolaire, l’église et la salle 
polyvalente étaient touchés. Le jardin pédagogique inondé avec nos 2 biquettes 
sauvées in-extrémis 
Je ne vous cache pas que nous étions anéantis. Merci aux personnes qui nous ont 
aidés à nettoyer l’école maternelle pour qu’elle puisse ouvrir après les vacances de 
Noël. 
Une fois les déclarations d’assurance faites et le passage de l’expert, les travaux 
urgents ont pu être effectués, c’est-à-dire le remplacement de la pompe à chaleur de 
la mairie et les radiateurs des toilettes de l’école maternelle. Les autres travaux liés 
aux inondations ont été faits pendant les vacances d’été. 
Dans le dortoir, la salle de motricité et une partie de la classe de Mme Trech, le sol a 
été remplacé, l’isolation faite et les peintures ont été refaites. Les toilettes 
maternelles et l’agence postale ont aussi subi une mise à neuf. 
Du matériel, des livres et du mobilier ont été changés dans la classe des petits. 

Toujours à cause des inondations, l’ordinateur du bureau de Monsieur le Maire et la 
machine à laver ont été remplacés. Cette période restera un très très mauvais 
souvenir. 

Une demande avait été faite lors du conseil d’école en juin : des tables et des 
chaises réglables pour les élèves de CP. En effet, selon la taille des enfants, certains 
assis sur des chaises d’adulte n’ont pas les pieds au sol. Cela peut entraîner des 
problèmes de concentration. Courant septembre, 4 tables et 4 chaises ont été 
changés dans la classe de Mme Legrain. Nous verrons pour continuer d’équiper la 
classe. Des armoires de rangement ont également été changées dans le bureau de 
direction et à l’école primaire. 
Un tracé de circuit pédagogique a été fait dans la cour maternelle. Les enfants 
peuvent effectuer le parcours en vélo, en trottinette et ainsi s’initier au code de la 
route. 
Côté primaire, la réfection de la toiture des toilettes côté presbytère a été faite. 

À la rentrée des vacances de février 2024, les services périscolaires c’est-à-dire 
garderie et cantine ont été modernisés. Les réservations de garderie et les repas de 
cantine se font désormais via l’application « My Peryschool ». Cela permet de libérer 
du temps à Stéphanie et Sonia car la gestion était très chronophage. Ainsi les 
parents gèrent eux-mêmes les inscriptions des enfants à l’heure et au jour qui leur 
conviennent. 

Le restaurant scolaire a vu son effectif fortement augmenté. Beaucoup de petits, 
donc beaucoup d’attention et de surveillance. Les adjoints étaient sollicités en renfort 
quand le nombre était élevé. 
Angélique a conforté l’équipe depuis septembre 
De plus, le restaurant scolaire a été équipé d’un lave-vaisselle professionnel ce qui 



simplifie et soulage le travail des agents. Une deuxième chambre froide équipe les 
cuisines de la salle polyvalente ce qui est apprécié lors des locations. 

Différents travaux de voirie ont été accomplis sur la commune : réfection de la rue du 
Mont Pouret car celle-ci était fortement abîmée après le cimetière. 
Une borduration chaussée Brunehaut permet de sortir du square Germinal avec 
beaucoup plus de visibilité. Cette idée avait été proposée à Monsieur le Maire par un 
habitant de l’orée du bois. 
Toujours par souci d’économie, l’éclairage du terrain de football est passé en LED. Et 
pour le confort des footballeurs, les robinets et les pommeaux de douche ont été 
remplacés. 

Les bénévoles de la bibliothèque ne sont pas oubliés : des radiateurs performants, 
moins gourmands en électricité ont délogé « les grilles pain » d’origine. En plus, pour 
le grand bonheur de Monsieur le Maire, ils sont connectés donc c’est lui qui 
« pilote ». 

L’aménagement des espacés publics de la salle polyvalente pour la seconde tranche 
n’a pu démarrer en 2024 comme c’était prévu. Monsieur le Maire vous en donnera 
les raisons dans son discours. 

Je terminerai en remerciant nos agents filles ou garçons pour l’équipe qu’ils forment 
pour la bonne entente entre eux mais également avec nous. 
Surtout gardez cette bonne humeur ! 

 

Merci et bonne année 

 


